

Buscarán recuperar espacios de la UAEMéx

BERNARDO JASSO
TOLUCA

Estudiantes de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx) han convocado a realizar movilizaciones este lunes 18 de agosto, con la finalidad de iniciar con clases presenciales el semestre 25B en poco más de 10 espacios auriverdes que continúan tomados por paristas desde hace más de 3 meses.

El semestre inició formalmente el pasado 5 de agosto, y las actividades se pusieron en marcha en esa fecha en 40 de 55 espacios de la UAEMéx, por lo que el resto, 15, replantearon comenzar clases hasta este lunes 18 de agosto, sin embargo, solo la Escuela de Artes Escénicas regresará a las aulas, pero Derecho y Economía anunciaron que van a tener sesiones en línea.

Las movilizaciones que se han convocado para este lunes son en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, y en la Facultad de Humanidades, que han anunciado que realizarán una toma pacífica de las instalaciones con el fin de desalojar a los paristas. ■